

Meilen, 8. März 2004

KR-Nr. 91/2004

A N F R A G E von Adrian Bergmann (SVP, Meilen)

betreffend Unique in Bangalore

Gemäss Medienberichten hat die Zürcher Flughafenbetreiberin Unique vom indischen Staat die offizielle Betriebskonzession zur Führung des neuen Flughafens im südindischen Bangalore erhalten.

In diesem Zusammenhang ersuche ich die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Besteht die Gefahr, dass der Kanton Zürich als grösster Einzelaktionär von Unique durch das Engagement in Bangalore in irgendeiner Form zu Schaden kommen könnte?
2. Wenn ja, weshalb hat der Regierungsrat nicht von seinem Recht Gebrauch gemacht, diesen Entscheid des Unique-Verwaltungsrats zu blockieren?

Adrian Bergmann

91/2004